



Bhabinkamtibmas Desa Bojong Sosialisasikan Program AA DEDE Melalui Anjongsana Sekolah

Sukabumi - SUKABUMI.JMN.OR.ID

Dec 5, 2023 - 14:57



Bhabinkamtibmas Desa Bojong Sosialisasikan Program AA DEDE Melalui Anjongsana Sekolah

Pada Selasa, 05 Desember 2023, Bripta Gonti Manik, Bhabinkamtibmas Desa Bojong Polsek Kalibunder Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan anjongsana sekolah di Sekolah Dasar Negeri 1 Bojong. Kegiatan dimulai pada pukul 08.00 WIB dan berlangsung hingga selesai. Tempat yang menjadi fokus kegiatan ini adalah di Kp. Caringin 007/04, Desa Bojong, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten

Sukabumi.

Dalam anjongsana sekolah ini, Bripka Gonti Manik berkolaborasi dengan Kepala Sekolah SDN 1 Bojong, Ibu Somariah, yang tengah melakukan pengajaran di luar ruangan. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk memperkenalkan alam semesta di Kp. Caringin, Desa Bojong, kepada para siswa dan siswi.

Bripka Gonti Manik juga menggunakan kesempatan ini untuk mensosialisasikan program unggulan dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yaitu *A'A DEDE* (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Dalam sosialisasi tersebut, Bhabinkamtibmas berharap agar pesan ini dapat diinternalisasi oleh seluruh siswa dan siswi, serta dapat dijadikan pedoman dalam kehidupan sehari-hari.

Bripka Gonti Manik menekankan kepada para siswa dan siswi agar tetap menjaga dan melestarikan alam sekitar, serta selalu waspada terhadap perubahan cuaca, terutama pada musim hujan. Selain itu, Bhabinkamtibmas memberikan informasi mengenai bahaya merusak hutan dan mengajak siswa untuk aktif dalam kegiatan penghijauan lingkungan.

Dalam sambutannya, Kapolres Sukabumi memberikan apresiasi atas kegiatan yang telah dilakukan oleh Bripka Gonti Manik, "Terima kasih kepada Bhabinkamtibmas Desa Bojong, Bripka Gonti Manik, yang telah aktif terlibat dalam kegiatan anjongsana sekolah. Semoga melalui kegiatan ini, kita dapat mendorong kesadaran lingkungan dan menjaga ketertiban di wilayah hukum Polsek Kalibunder."